
Felix Magath
Beitrag von „Joey“ vom 9. August 2009, 21:33

Hätte auf unserer Seite den ein oder anderen kräftig in den Arsch getreten 
Schon damals fand ich ihn absolut Klasse in seiner Arbeit, war etwas säuerlich als er sich vom
Acker machte. Heute seh ich das etwas anders, denn er hat damals schon gewusst, dass es in
Liga 1 nur mit Investitionen in die Mannschaft auf Dauer funktioniert. Wenn man nicht auf die
weisen Worte des erfolgreichsten Deutschen Fussball-Trainers der letzten 5 Jahre hört, auf wen
dann? 
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